
Bezirksamt Pankow von Berlin  
Abt. Stadtentwicklung und Bürgerdienste 
Bezirksstadtrat 

29.01.2019  

 
 
Frau Bezirksverordnete 
Tannaz Falaknaz, Fraktion der SPD  

 

über  

den Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 

 

über  

den Bezirksbürgermeister  

Kleine Anfrage 0487/VIII 

über 

Telefonzellen im Bezirk 

 

Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

1. Verfügt der Bezirk Pankow noch über Telefonzellen? Gemeint sind die geschlos-
senen Kabinen. 
 
Der Betrieb der öffentlichen Telefone obliegt der Deutschen Telekom Technik 
GmbH. Aktuell bestehen im Bezirk Pankow 61 Telestationen (Telefonsäulen). 
 
Geschlossene Telefonzellen gibt es in Pankow nicht mehr. 

 
 
Falls die erste Frage mit Ja beantwortet worden ist, wird das Bezirksamt um die wei-
tere Beantwortung folgender Fragen gebeten: 
 
2. Wie viele Telefonzellen dieser Art gibt es aktuell in Pankow?  

 
3. Wo befinden sich diese?  
 
4. Wie viele dieser Telefonzellen sind noch in Betrieb?  

 



2 

 

 
5. Was plant das Bezirksamt mit den noch vorhandenen Telefonzellen? 
 

Beantwortung der Fragen 2 bis 5 entfällt. 
 
 
 
 
Vollrad Kuhn 
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